

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg  
zum Projekt 24/2017 – Ersatzneubau Strombrückenzug – Freiraumplanung**

---

Der Gestaltungsbeirat begrüßt, dass die Freiraumplanung im Detail in diesem Gremium vorgestellt wurde.

Es ist festzustellen, dass sich das Projekt bereits in der Leistungsphase 7 befindet.

Nach wie vor wird die gestalterische Ausformulierung des zentralen Einganges in den Rotehornpark (Teilbereich 2) hinsichtlich seiner Geometrie und Dimensionierung kritisch gesehen.

Der Gestaltungsbeirat empfiehlt eine Überarbeitung dieses Bereiches hinsichtlich der Optimierung der Orientierung und Reduzierung des Grades der Versiegelung, um die Dominanz zurückzunehmen.

Für die Gestaltung des Platzes an der Turmschanzenstraße (Teilbereich 3), für die eine Studie vorliegt, sollte im Nachgang des Ideenwettbewerbes Heumarkt unter Berücksichtigung der Wettbewerbsergebnisse eine Überarbeitung mit Anbindung an den Landschaftsraum erfolgen.

Der Gestaltungsbeirat bittet um Wiedervorlage der Freiraumplanung für die Teilbereiche 2 und 3.



Heike Roos  
Stellv. Vorsitzende